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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

logement social
Question écrite n° 92427

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger attire l'attention de M. le secrétaire d'État chargé du logement et de l'urbanisme sur la
proposition faites aux organismes HLM de vendre une part de leur patrimoine. Il désire connaître ses intentions
en la matière.
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